



QUIÑENCO S.A.

## Jóvenes profesionales ganan beca para estudiar en prestigiosa universidad francesa

- Una abogada de Antofagasta y un ingeniero comercial de Santiago fueron aceptados por la Universidad Sciences Po, en París, y se adjudicaron la beca Quiñenco, parte de las iniciativas de la Fundación Luksic Scholars, apoyo que les permitirá cubrir la matrícula y los costos de vida durante la duración de los programas académicos escogidos.

**Santiago, 18 de agosto de 2021.** La última semana de agosto, **Javiera Charpentier y Pinhas Zamorano** comenzarán sus estudios en el campus de París de la prestigiosa Universidad Sciences Po, como becarios del programa “**Sciences Po Quiñenco Scholarship for Chile**”, el cual forma parte de las iniciativas de la Fundación Luksic Scholars, y que permite a chilenos que sean aceptados en dicha institución académica, cubrir todos los costos durante sus años de estudio.

Ambos jóvenes chilenos obtuvieron la beca luego de ser escogidos por Sciences Po, tras un proceso de postulación y selección en el que ni Quiñenco ni Fundación Luksic Scholars tienen injerencia alguna, pues **todas las decisiones sobre admisión y selección, y la entrega de la beca, corresponden únicamente a la casa de estudios.**

Javiera Charpentier, abogada de la Universidad de Chile, ingresó al máster en Derecho Económico y aseguró que optó por Sciences Po “debido a su gran reputación académica a nivel mundial y, sobre todo, por la malla curricular y diversidad del cuerpo estudiantil”. Además, destacó el aporte que significará para su desarrollo profesional el poder compartir con estudiantes y académicos de nivel mundial.

Por su parte, Pinhas Zamorano, ingeniero comercial de la Universidad de Chile, se matriculó en el máster en Políticas Públicas con especialización en Economía y Política Pública. El prestigio de la casa de estudios francesa fue una de las principales motivaciones para que este joven optara por Sciences Po. “Contar con una malla curricular multidisciplinaria y tener compañeros de todas partes del mundo sin duda hará muy enriquecedor estudiar un máster de políticas públicas. Ambos factores amplían la mirada y ayudan a ver las cosas desde distintas perspectivas, lo que es sumamente importante a la hora de elaborar e implementar políticas públicas”, afirmó Pinhas.

Por su parte, Francisco Pérez Mackenna, gerente general de Quiñenco, destacó la importancia de promover la formación de capital humano en el país. “Esta beca es una contribución para impulsar el desarrollo de capital humano en Chile. La formación de nuevas capacidades, el crecimiento académico y cultivar la inquietud intelectual y formativa en los jóvenes es crucial para el desarrollo de toda sociedad”.

Javiera Charpentier y Pinhas Zamorano se sumarán a Andreas Guillén quien, en 2020, se transformó en el primer beneficiario de la beca **“Sciences Po Quiñenco Scholarship for Chile”**. A diferencia de los actuales becarios, Guillén ingresó a cursar un programa de pregrado y posgrado, por lo que asiste al campus euro-latinoamericano de Sciences Po, ubicado en la ciudad de Poitiers, y estará cinco años en Francia.

### **Sobre Sciences Po**

Fundada en 1872, Sciences Po es una universidad internacional de investigación, selectiva, abierta al mundo, y que está catalogada entre las mejores en humanidades y ciencias sociales. Según el reconocido ranking QS 2021, **es la segunda universidad en Ciencias Políticas a nivel global y cuenta con sobre un 40% de alumnos extranjeros**, tanto en los cursos de pregrado como de posgrado.

Con casi 600 estudiantes latinoamericanos matriculados en sus diferentes programas, convenios con 48 universidades en América Latina, 6 doble titulaciones o programas conjuntos con universidades latinoamericanas y un campus específico dedicado a América Latina, Sciences Po es una de las universidades europeas líderes en Ciencias Políticas.

**La universidad cuenta con más de 80.000 alumnos egresados, varios de los cuales han ejercido cargos de reconocido liderazgo público**, tales como jefes de Estado, altos funcionarios de organizaciones internacionales, políticos, empresarios y escritores.